
Von: BUND Naturschutz Fürth <Fuerth@BUND-Naturschutz.de> 

Datum: 13. September 2021 um 17:01:01 MESZ 

An: "'Dr. Thomas Jung'" <thomas.jung@fuerth.de> 

Kopie: CSU Fürth <mail@csu-fuerth.de>, Stadtratsfraktion Grüne 

<stadtratsfraktion@gruene-fuerth.de>, "SPD Stadtratsfraktion" <fraktion@spd-fuerth.de> 

Betreff: Ausbau der Feldstraße - Konflikt mit geschütztem Landschaftsbestandteil 

Riemenschneider-/ Feldstraße 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren des Fürther Stadtrats, 
  
in der Anlage sende ich unser heutiges Schreiben zum o.g. Thema mit 
der Bitte um Berücksichtigung unseres Anliegens. 

  
  
  

Mit freundlichen Grüßen 

  
  
  
Reinhard Scheuerlein 

  
BUND Naturschutz 

Kreisgruppe Fürth-Stadt 
Mohrenstr. 2 

90762 Fürth 
Tel. 0911- 77 39 40 

Mail: Fuerth@BUND-Naturschutz.de 
www.fuerth.bund-naturschutz.de  
  
  
  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren des Fürther Stadtrats, 

erneut schlägt die Bauverwaltung vor, den geplanten Gehweg auf der nördlichen 

Seite der Feldstraße in den Gehölzbestand des geschützten 

Landschaftsbestandteils zu verlegen und damit diesen letzten Rest Natur noch 

weiter zu dezimieren und zu schädigen (siehe unser letztes Schreiben als Anlage). 

Als BUND Naturschutz begrüßen wir die bisherigen Beschlüsse zu diesem Thema 

und sind gleichzeitig über eine Bulldozer-Mentalität entsetzt, die ausgewiesene 

Schutzgebiete ignoriert.  

Dabei wäre es durchaus möglich, den Gehweg im bisherigen Straßenbereich 

anzulegen, wenn gleichzeitig auf dieser Seite der Feldstraße ein Parkverbot erlassen 

wird. Das Anhalten zum Ein- und Aussteigen lassen, wäre dann trotzdem noch 

möglich.  
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Der BUND Naturschutz bittet Sie deshalb um einen Beschluss, mit dem 

das  Schutzversprechen, das der Ausweisung des geschützten 

Landschaftsbestandteils zugrunde liegt, eingehalten wird. 

Für Ihre Bemühungen danken wir im Voraus. 

  
Mit freundlichen Grüßen 

  
  
  
gez. 
Reinhard Scheuerlein 
1. Vorsitzender 
 


